

# *Les lutteurs Cubains qui participeront au Championnat du Monde s'entraînent en Italie*

---



Les sept lutteurs cubains qui participeront au Championnat du Monde de Lutte qui aura lieu du 8 au 14 septembre prochain à Tachkent en Ouzbékistan , s'entraînent à Rome en Italie.

Eduardo Pérez Téllez, le directeur technique a déclaré que c'est une bonne opportunité pour s'adapter au fuseau horaire, à la température et à l'alimentation à quelques jours du début de l'exigeante compétition.

Il a ajouté que tous les lutteurs qui concourront à cette rencontre mondiale ont reçu une préparation optimale du point de vue, physique, technique et psychologique avec une attention médicale excellente.

La délégation cubaine a à sa tête le double champion olympique de lutte gréco-romaine , Mijaín López, dans la catégorie des 130 kg, qui cherchera son cinquième titre à des championnats du monde. Il a gagné les éditions de Budapest en 2005, Bakou en 2007, Herning en 2009 et Moscou en 2010.

Pablo Shorey (85), vice champion du monde il y a quatre ans et Ismael Borrero (59), médaillé d'or continental à Panama en 2013 et à Mexico en 2014 l'accompagneront dans ce style.

En lutte libre, Liván López (74), médaillé d'argent à Budapest, Reinieris Salas (86), Yowly Bonne, (61) médaillé de bronze aux Jeux Panaméricains de Guadalajara en 2011 et Javier Cortina (97), défendront les couleurs de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/32472-les-lutteurs-cubains-qui-participeront-au-championnat-du-monde-sentrainent-en-italie>



**Radio Habana Cuba**